

# Messdienerausflug "Fußballgolfen"

Von S. L.

14. Juli 2024, 12:21





Die Messdienerinnen und Messdiener führen in Begleitung von vier Leiterinnen und Leitern mit dem Bus zu der Anlage. Dort begannen wir mit einem kleinen Spiel, um uns gegenseitig noch etwas besser kennenzulernen. Anschließend bekamen wir eine kurze Einführung zum Ablauf des Fußballgolfes und dann konnten wir loslegen. Ziel war es, den Fußball mit so wenig Schüssen, wie möglich, in die dafür vorgesehenen Löcher im Boden zu schießen. Wir teilten uns in Gruppen ein und begannen mit der ersten Station. An machen Stationen ging es darum mit möglichst wenigen Schüssen große Distanzen zu überbrücken. An anderen musste man den Ball unter oder über Hindernisse spielen. So gab es Abwechslung, denn alle hatten Stationen, die sie problemlos bewältigen, aber auch Stationen, bei denen andere Mitspieler unterstützen und Tipps geben konnten. Zwischendurch machten wir Trink- und Essenspausen, die wir auch zum Austausch nutzten. Die Zeit ging sehr schnell um. Zum Abschluss aßen wir noch alle zusammen ein Eis und machten uns anschließend wieder erschöpft, aber auch zufrieden mit dem schönen Tag auf den Rückweg. Über die gesamte Zeit herrschte eine gemeinschaftliche entspannte Stimmung.

Ein großer Dank an alle, die diesen Ausflug begleitet haben und auch an die, die mitgekommen sind, sodass wir gemeinsam einen tollen Ausflug erleben konnten. Wir freuen uns schon auf die nächsten Ferienaktivitäten!  
Mia Lackmann (Messdienerleiterin)